

# Doce mil votos de diferencia le otorgan el triunfo a Rojo de la Vega en Cuauhtémoc

Invitó a Caty Monreal a formar parte de su proyecto para concretar algunas de las propuestas que prometió en campaña

## Elecciones 2024

Jorge Aguilar

metropolui@cronica.com.mx

La alcaldesa electa por Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, anunció que más de 12 mil votos en el Distrito 12 le otorgan el triunfo por la gubernatura de la demarcación frente a la morenista Catalina Monreal, a pesar de que ese partido ha señalado diversos fraudes y mínimas diferencias en el conteo.

Luego de 24 horas de discusiones entre Morena y representantes de la Alianza, así como el conteo de 15 paquetes electorales, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), determinó que 13 mil votos de diferencia en los Distritos 12 y nueve de Cuauhtémoc contra Catalina Monreal, la benefician para que en la próxima administración, sea la titular de la alcaldía.

Aunque el IECM reveló en el PREP que la activista logró obtener 143 mil 70 votos, con 46.7398 por ciento de las preferencias; mientras que Catalina Monreal de Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) contabilizó 130 mil 341 sufragios, una diferencia de 12 mil 729 boletas a favor del PAN, PRI y PRD; el presidente de Morena, Sebastián Ramírez, acusó varias irregularidades en el proceso, como votos mal contados, amenazas y propaganda ilícita, por lo que solicitó un recuento de sufragios.

Después de pocas horas, Ramírez anunció que en el distrito nueve de la alcaldía Cuauhtémoc, la diferencia se ha reducido a tan solo dos mil votos, sin embargo, dicha información fue desmentida por Rojo, pues tan sólo en el Distrito 12, ella mantiene 20 mil sufragios a su favor.

“Estamos en la defensa de nuestra victoria porque los Monreal son muy malos perdedores y con Morena y su alianza perversa intentan cambiar lo que es el fin del monrealato, exigimos al Instituto Electoral que luego de que los votos se han contado una y otra vez y que la mayoría se rescatan apoyos a nuestro proyecto, en una victoria clara y contundente, entreguen ya la constancia que me acredita como ganadora de la elección”, dijo Rojo.

“Desde ayer, el presidente de Morena compartió en sus redes información falsa para generar confusión, sin importarle porque se sabe impune; lo que cometió fue un delito electoral que ya se denunció”.

sa para generar confusión, sin importarle porque se sabe impune; lo que cometió fue un delito electoral que ya se denunció”.

“El Distrito 12 local se ganó por una diferencia de 20 mil votos, lo que a nivel global nos da una ventaja de 13 mil votos, más o menos cuatro puntos arriba de la candidata de la corrupción y la imposición, Monreal”, agregó.

A las afueras de las oficinas del Distrito 12 de Cuauhtémoc, en la colonia San Rafael, había un tumulto de funcionarios de Morena, como Eduardo Santillán, que negaban el acceso a los representantes de Rojo de la Vega, inclusive, la Guardia Nacional bloqueó la entrada del domicilio, aparentemente, con la finalidad de reventar la sesión.

Igualmente, acusaron a Ricardo Monreal y a su familia de amenazar a la ciudadanía para que favorezcan a Catalina.

“Perdieron Cuauhtémoc, pero como ganaron la ciudad, no quieren que la oposición pida recuento de votos, son una bola de hipócritas y corruptos”, mencionó Kevin Alonso, representante de Rojo de la Vega.

En redes sociales circula una imagen en la que un asesor de Morena envía una fotografía de Kevin Alonso a Catalina, aparentemente quien lo amenazó de muerte, por lo que la hizo responsable de cualquier situación que atente contra su vida.

Dada la información, la representación legal y partidista de Rojo espera que a las seis de la tarde, se terminen

de contar los 150 paquetes que Morena solicitó que se volvieran a enumerar, sin embargo, los representantes de esa fuerza política toman constantemente la palabra y piden constantes recesos para retrasar las sesiones del conteo y que la constancia de mayoría no sea entregada el próximo jueves, como lo establece la Ley.

Una vez dado el anuncio que la colocó como ganadora, dio a conocer que este jueves fue citada en la dirección del Distrito nueve para que sea entregada su constancia de mayoría.

### LA FUTURA ALCALDESA INVITÓ A CATY MONREAL A FORMAR PARTE DE SU PROYECTO

La alcaldesa electa pidió a Morena y a sus dirigentes a que no “metan las manos” en el proceso electoral, aunque al mismo tiempo, invitó a Catalina a formar parte de su proyecto y concretar algunas de las propuestas que prometió en campaña.

“Que sepan que ya perdieron, que dejen de amenazar y mandar a los funcionarios de la alcaldía, que se regresen a Zacatecas, ah no, ahí también perdieron. No vamos a permitir que este abuso, violencia y amenazas que vivimos durante 60 días, la gente votó y lo voy a defender”.

Al exterior de la Dirección Distrital un grupo de 70 vecinos de la alcaldía se reunió para apoyarla; cuando se declaró ganadora, gritaron: “Que Monreal diga de quién son sus gasolineras y el McDonalds de Zacatecas; fuera los Monreal. Tú eres la alcaldesa”.

“Podemos tejer puentes con las propuestas que tiene, le extiendo la mano para que tengamos buenos planes para los vecinos. A ella le importa la gente y hay que ver por ellos; aquí estamos para sumar, hay que dejarnos de violencia, polarización y de agresiones, lo primero que hay que respetar es la voluntad de la gente y si le importa, que respete los resultados”, comentó Alessandra.

Y presumió ser la mujer más votada en la historia de las elecciones de Cuauhtémoc, con 156 mil sufragios, lo que la hará ser una gobernante para todos e institucional con la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada.



Desde ayer, el presidente de Morena compartió en sus redes información falsa para generar confusión, sin importarle porque se sabe impune; lo que cometió fue un delito electoral que ya se denunció





**Una vez dado el anuncio que la colocó como ganadora, dio a conocer que este jueves fue citada en la dirección del Distrito nueve para que sea entregada su constancia de mayoría.**

